地利用規制法

米軍・自衛隊、原発施設などの周辺1歳の土地建物の所有者・利用者を

「基地機能阻害行為」や、その恐れがあれば使用させないよう勧告

_命令でき、罰則もあります。調査・監視し「基地機能阻害

す。フェンスに囲まれ

水戸市

九条の丘

した基地の一角にある

作業場所は、

広々と

「百里平和公園」で

可

百里基地 格納庫群

平和公園

くの字の誘導路

「自衛隊は憲法違反」の大看板の建て蓄 え作業に参加した百里の会などの人たち =2021年12月26日、茨城県小美玉市



茨城·百里基 地

れています。 あり、いま、この看板の新調作業が進めら の丘」に「自衛隊は憲法違反」の大看板が 使っています。百里基地を見下ろす「九条 以来、民間旅客機と戦闘機が同じ滑走路を 2010年に茨城空港が併設されました。 筑波山を望む茨城県小美玉市にあります。 航空自衛隊百里基地は東に太平洋、西に (武田祐一

66年のたたかいを継

大きさは1805×1 とトタン製で、1枚の

80%です。6枚分の トタンを張り終えてお

り、この日は文字の下 書きに入りました。

あります。看板は鉄枠 稲荷」や展望台などが た園内には「百里平和

栃木県

茨城空港

ニナル

埼玉県

茨城県

千兹但



50~53年・休戦)の ころが朝鮮戦争(19 を開拓しました。「と 目衛隊の基地にすると 後、国はまたもや航空

伊達郷右衛門さん するのは、一般社団法 かるはずです」と説明 誘導路が『く』の字形 80 へ「百里の会」会長の に曲がっているのが分 そこに上がってみ

指摘します。 てもおかしくない」と れた。いつ事故が起き 行きかう。昨年末には 日米共同演習にも使わ 「戦闘機が日常的に

もともとは農地

後、農地として解放 し、農民が荒れた土地 つくった土地です。戦 の「百里原飛行場」を **農地を接収し、日本軍** 百里は、国が戦中に

悪法とたたかう 安音で言目のうとで

> くりたい」と展望を語 屋内に平和資料館をつ

るのは明らかだ」と話 記している。戦力を持 は『陸海空軍その他戦 つ自衛隊が憲法に反す 020年1月の衆院予 されたもので、だいぶ 刀は』保持しないと明 いる。他方、憲法9条 は災害支援などをして する」と述べました。 状況に終止符を打つ を敵視し、「このような 大事だと思いました」 いま改めてこの看板が 和憲法を守るために、 です。76年2月に設置 た。「大看板は、基地 いでたたかってきまし 梅沢優(まさる)さん そのためにも憲法に 老朽化しています。 平 反対運動の象徴の一つ 民だった父の遺志を継 日衛隊をしっかり明記 是委員会で、この看板 梅沢さんは「自衛隊 (71) は、基地反対農 安倍晋三元首相が?

いを若い人たちにも知 い。将来はこのたたか 公園内に並べて、お披 います。 露目できるようにした ってもらえるように公 梅沢さんは「看板を

た」と語ります。 地元で生まれ育った のも看板建て替えの理 す。「この土地に規制 主運動などで守ってき られました。「これは 運動を強めねばという をかけさせないために 基地の中には基地反対 た」と梅沢さん。百里 大変なことだと思っ 土地利用規制法がつく た土地があるからで 民や支援者が一坪地

変えられたら戦争に 由です つながる」と危惧しま されたもとで憲法を 科教師。「定年後の再 送るな』と訴えてきま 参加するようになりま 任用を終え、本格的に した。教職員組合では た。安保法制が強行 『教え子を再び戦場に (66) は元高校の社会 水戸市の神原要さん

つうま)まつり」を行 月11日、「平和初午(は 平和公園では毎年2

百里基地に隣接した「九条の丘」 の「自衛隊は憲法違反」の大看板

看板の建て替え作業をす る百里の会などの人たち

ら66年間、一頭張ってき だ、戦争のために土地 は売らない』と56年か 言い出した。農民は 『悲惨な戦争はごめん

::! rgi